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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO 1 

CANTONAL CELEBRADA EL VIERNES 08 DE FEBRERO DE DOS MIL 2 

DIECINUEVE. 3 

En la ciudad de Cuenca, en la Sala de Sesiones del 4 

Concejo Cantonal, el viernes ocho de Febrero de dos mil 5 

diecinueve, a las quince horas con veinte y tres minutos, 6 

se instala la Sesión Extraordinaria del Ilustre Concejo 7 

Cantonal, presidida por la Abg.Cpa. Ruth Caldas Arias, 8 

Alcaldesa(S) de Cuenca.  9 

Asisten las y los señores Concejales: 10 

1. Ing. Priscila Carrión, 11 

2. Econ. Martha Castro, 12 

3. Sra. Eulalia Cobos, 13 

4. Dra. Narcisa Gordillo, 14 

5. Sr. Paul Ramón, 15 

6. Dr. Felipe Camacho, 16 

7. Dr. Carlos Orellana, 17 

8. Ing. Gissella Ochoa, 18 

9. Mgs. Monserrath Tello, 19 

10. Arq. Susana Vásconez. 20 

 21 

Ingresan las y los señores Concejales: 22 

1. Tnlg. Carolina Martínez, a las 15:29. 23 

 24 

Actúa el Secretario del Ilustre Concejo Cantonal, Dr. Juan 25 

Fernando Arteaga Tamariz. 26 

 27 

Asisten las y los Funcionarios Municipales: 28 

- Mgs. Cristian Matovelle, delgado del Arq. Xavier 29 

Aguirre, Director General de Áreas Históricas y 30 

Patrimoniales; 31 

- Ing. Erika Bermeo, delgada del Ing. Pablo Crespo, 32 

Director General de Áridos y Pétreos; 33 
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- Arq. Teresa Choco, Directora General de Avalúos 1 

Catastros y Estadísticas (E); 2 

- Ing. José Arias, Director General de Compras Públicas;  3 

- Crnl. Guillermo Cobo, Comandante General Guardia 4 

Ciudadana de Cuenca;   5 

- Mgs. Silvana Estacio, Directora General de 6 

Comunicación Social; 7 

- Mgs. María José Machado, Secretaria Ejecutiva del 8 

Consejo Cantonal de Protección de Derechos del cantón 9 

Cuenca;  10 

- Arq. Paul Villavicencio, Director General de Control 11 

Municipal; 12 

- Dr. Francisco Abril, Director General de Cultura, 13 

Recreación y Conocimiento; 14 

- Dr. Esteban Segarra, Director General de Desarrollo 15 

Estratégico e Institucional (E); 16 

- Lcda. María Cecilia Ordoñez, Directora General de 17 

Desarrollo Social y Productivo ; 18 

- Arq. Santiago López, Gerente de la Fundación El 19 

Barranco;  20 

- Ing. Iván Genovéz, Director Ejecutivo de la Fundación 21 

Iluminar;  22 

- Psic. Tania Sarmiento, Directora Ejecutiva de la 23 

Fundación Municipal Turismo para Cuenca; 24 

- Ing. Santiago Peña, Director General de Gestión de 25 

Riesgos; 26 

- Mgs. Juanita Ortega, Jefa de Planificación y Gestión 27 

para la Equidad Social; 28 

- Mgs. Gina Calle, delegada del Lcdo. Jorge Moscoso, 29 

Jefe de Transparencia y Control de la Corrupción (E); 30 

- Arq. Darío Pizarro, Director General de Movilidad; 31 

- Ing. Edison Castro, Director General de Obras Púbicas; 32 

- Ing. Patricio Capelo, Director de Participación y 33 

Gobernabilidad; 34 
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- Arq. Julián Cuenca, delegado de la Arq. Fanny Ochoa, 1 

Directora General de Planificación Territorial; 2 

- Ing. Andrés Sinche, delegado de la Ing. Ximena Barrera 3 

Directora General de Tecnologías de la Información Y 4 

Comunicaciones (E); 5 

- Ing. Álvaro Vintimilla, Director General de la Unidad 6 

Ejecutora de Proyectos. 7 

GERENTES: 8 

       9 
- Ing. Carlos Rojas, Gerente de la EDEC EP; 10 

- Dra. Andrea Arteaga, Gerente de la EMAC EP; 11 

- Ing. Martín Muñoz, delegado del Dr. Adrián Castro, 12 

Gerente de la EMOV EP; 13 

- Ing. Milton Cabrera, delegado del Econ. Gerardo 14 

Maldonado, Gerente de la EMUCE EP;  15 

- Ing. María de Lourdes Vélez, delegada de la Econ. 16 

Tatiana Rivera, Gerente de la EMURPLAG EP;  17 

- Ing. Vinicio Serrano, delegado del Ing. Hernán Tamayo, 18 

Gerente de la EMUVI EP; 19 

- Ing. Paul Calle, delegado del Ing. Boris Piedra, 20 

Gerente de ETAPA EP. 21 

COORDINADORES: 22 

 23 

- Ing. Daniel Cárdenas, Coordinador de Movilidad; 24 

- Arq. Pablo Abad,  Coordinador General de Planificación 25 

y Gobernanza. 26 

 27 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Distinguidos ciudadanos quienes nos 28 

acompañan esta tarde a todos ustedes mi saludo y 29 

bienvenida, señor Secretario por favor sírvase indicar si 30 

es que tenemos el quórum correspondiente para dar inicio a 31 

esta sesión extraordinaria. 32 

 33 
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SEÑOR SECRETARIO: Buenas tardes señorita Vicealcaldesa, al 1 

momento se encuentran 10 Concejales en la sala, existiendo 2 

el quórum requerido para la sesión. 3 

 4 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señor Secretario, con esa 5 

certificación sírvase por favor dar inicio a esta sesión de 6 

Concejo.  7 

 8 

1.- CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN SOBRE LA SOLICITUD DE 9 

LICENCIA SIN REMUNERACIÓN DEL SEÑOR ALCALDE DE CUENCA, ING. 10 

MARCELO CABRERA PALACIOS. SE ANEXA OFICIO SIN NÚMERO DE 11 

FECHA 07 DE FEBRERO DE 2019, SUSCRITO POR EL ING. MARCELO 12 

CABRERA PALACIOS, ALCALDE DE CUENCA. 13 

 14 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señor Secretario, solicito 15 

a los señores Concejales su pronunciamiento sobre esta 16 

petición según consta en la documentación adjunta. Si no 17 

hay ninguna observación, consulto a ustedes si podemos dar 18 

por conocido y aprobado este pedido. Se aprueba de manera 19 

unánime por los presentes, señor Secretario avanzamos por 20 

favor. 21 

 22 

EL CONCEJO CANTONAL EN SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL 23 

DÍA VIERNES 08 DE FEBRERO DE 2019, AL TRATAR EL PUNTO 1 DEL 24 

ORDEN DEL DÍA, RESUELVE DAR POR CONOCIDA Y APROBADA LA 25 

SOLICITUD DE LICENCIA SIN REMUNERACIÓN ACOGIENDO 26 

FAVORABLEMENTE EL OFICIO SIN NÚMERO DE FECHA 07 DE FEBRERO 27 

DE 2019.  28 

 29 

2.- CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN, EN SEGUNDO DEBATE, SOBRE EL 30 

“PROYECTO DE ORDENANZA QUE SANCIONA EL PLAN PARCIAL DE 31 

ACTUACIÓN URBANÍSTICA DEL SECTOR LAS PLAYAS DE MISICATA Y 32 

LA UNIÓN”. SE CONOCERÁN LOS SIGUIENTES DOCUMENTOS: A) 33 

OFICIO NRO. PS-0099-2019, DE FECHA 14 DE ENERO DE 2019, 34 
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SUSCRITO POR EL DR. LUIS FERNANDO ANDRADE ROMERO, 1 

PROCURADOR SÍNDICO, B) ACTA DE LA COMISIÓN DE URBANISMO DE 2 

LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL MARTES 04 DE DICIEMBRE DE 3 

2018, SUSCRITO POR LA CONCEJALA ING. DORA ORDOÑEZ CUEVA, 4 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE URBANISMO, Y ARQ. FERNANDO 5 

SALAZAR SERRANO, SECRETARIO DE LA COMISIÓN DE URBANISMO, 6 

ENCARGADO. SE ANEXA EXPOSICIÓN DE MOTIVOS PROYECTO DE 7 

ORDENANZA Y DOCUMENTACIÓN DEL MENCIONADO PLAN EN DIGITAL 8 

(CD). 9 

 10 

SEÑOR SECRETARIO: Tengo que informar señorita Vicealcaldesa 11 

que ha sido invitado el señor Presidente del GAD de Baños, 12 

Prof. Edgar Gutiérrez quien adicionalmente ha solicitado 13 

hacer uso de la silla vacía para el tratamiento de esta 14 

ordenanza, existe adicionalmente una solicitud del Abg. 15 

Jorge Tacuri Pulla, en representación del Comité Pro 16 

mejoras de Misicata de que sea recibido en Comisión 17 

General. Debo también informar señorita Vicealcaldesa que 18 

hay una solicitud inusual suscrita por la secretaria de una 19 

Fundación Hogar De Nazareth, en la que solicitan que se 20 

suspenda el conocimiento por parte del Concejo Cantonal de 21 

este punto del orden del día. 22 

 23 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Señor Secretario sírvase por favor 24 

dar lectura completa al texto, probablemente encontremos 25 

allí algún argumento que en adelante pueda ser discutido 26 

por los señores Concejales. 27 

 28 

SEÑOR SECRETARIO: La comunicación que ha ingresado hace un 29 

momento en la ventanilla dice: 30 

 31 

Cuenca, febrero 08 del 2019 32 

 33 

Dr. Fernando Arteaga Tamariz. 34 
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Secretario del Concejo Cantonal de Cuenca. 1 

GAD Municipal del Cantón Cuenca. 2 

Su despacho. 3 

 4 

De mi consideración: 5 

 6 

María Esther Martínez Palacios en mi calidad de Secretaria 7 

en la Fundación Hogar de Nazareth, ante usted en debida 8 

forma comparezco y solicito. Se nos ha comunicado mediante 9 

correo electrónico enviado el día jueves 07 de febrero del 10 

2019, a las 18:21 que en fecha 08 de febrero del año en 11 

curso se efectuará la sesión del honorable Concejo Cantonal 12 

de la Ilustre Municipalidad de Cuenca, en cuyo punto N°2 13 

del orden del día se tratará en segundo debate “El Proyecto 14 

de Ordenanza que sanciona el Plan Parcial de Actuación 15 

Urbanística del sector las Playas de Misicata y la Unión”, 16 

por otra parte tenemos concedido el uso de la silla vacía a 17 

cargo de nuestro representante técnico Arq. Alfredo 18 

Ordóñez, al respecto pongo en su conocimiento que el Arq. 19 

Ordóñez se encuentra fuera de la ciudad y no cuenta con el 20 

tiempo suficiente para asumir a la sesión de hoy 08 de 21 

febrero, como se desprende de la fecha y hora de la 22 

notificación en relación con la fecha y hora señalada para 23 

la sesión en referencia, la notificación es extemporánea 24 

pues no media el lapso mínimo de 24 horas, con estos 25 

antecedes solicito se digne posponer el tratamiento del 26 

punto N°2 del orden del día, intitulado “Proyecto de 27 

Ordenanza que sanciona el Plan Parcial de actuación 28 

Urbanística del sector las Playas de Misicata y la Unión”, 29 

ya que se requiere la asistencia de nuestro representante 30 

técnico a la sesión para hacer uso de la silla vacía y 31 

exponer nuestro punto de vista sobre este tema que afecta 32 

directamente a un bien inmueble de nuestra institución, a 33 

la vez le solicito la inclusión de este punto a la 34 
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siguiente sesión del Concejo Cantonal que según tenemos 1 

conocimiento se llevará a cabo el martes 12 de febrero del 2 

año en curso, agradeciéndole de antemano por la favorable 3 

acogida que sabrá dar a la presente adjunto los datos de 4 

contacto, teléfono celular, correo electrónico, adjunto 5 

copia de mi cédula de ciudadanía. 6 

 7 

Atentamente: 8 

 9 

María Esther Martínez Palacios 10 

Secretaria de la Fundación Hogar De Nazareth. 11 

 12 

En esta línea señorita Vicealcaldesa y señores Concejales, 13 

debo informarles que el personal de secretaria tan pronto 14 

se hizo la convocatoria y se les notificó a ustedes, 15 

tratamos de tomar contacto telefónico celular con el Arq. 16 

Alfredo Ordóñez no contestó en ningún momento, se le envió 17 

el correo electrónico y ahora nos estamos enterando por la 18 

comunicación que ha interpuesto de que ha estado fuera de 19 

la ciudad. 20 

 21 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señor Secretario, con estos 22 

antecedentes en primera instancia consulto a los señores 23 

Concejales sobre la petición generada por el señor 24 

Presidente del Gobierno Parroquial para estar presente en 25 

esta sesión haciendo uso de la figura de Comisión General, 26 

se da paso a la misma, le invitamos al señor Presidente 27 

para que pueda acompañarnos la mesa de sesiones. 28 

 29 

SEÑOR SECRETARIO: Perdón señorita Vicealcaldesa, es en 30 

condición de hacer uso de la silla vacía. 31 

 32 
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SEÑORITA ALCALDESA (S): Señor Secretario sírvase por favor 1 

certificar si es que la petición es la figura de la 2 

Comisión General o en su defecto uso de la silla vacía. 3 

 4 

SEÑOR SECRETARIO: Voy a dar lectura con su permiso señorita 5 

Vicealcaldesa, a la petición suscrita por el Prof. Edgar 6 

David Gutiérrez Carmona, Presidente del GAD Parroquial de 7 

Baños. 8 

 9 

Ing. Hugo Marcelo Cabrera Palacios. 10 

Alcalde del cantón Cuenca. 11 

GAD Municipal del Cantón Cuenca. 12 

En su despacho. 13 

 14 

Reciba un cordial saludo del Gobierno Parroquial Rural de  15 

Baños y mi deseo de éxito en sus delicadas funciones, por 16 

medio del presente y en ejercicio del mecanismo de 17 

participación ciudadana conforme al art.311 del COOTAD en 18 

concordancia con el art.101 de la Constitución de la 19 

Republica, solicito a usted de la manera más cordial se me 20 

confiera ocupar la silla vacía en sesión del Concejo 21 

Cantonal cuando se trate algún punto referente a la 22 

planificación de Playas de Misicata perteneciente a la 23 

parroquia Baños, específicamente la afectación del terreno 24 

de la Fundación Hogar de Nazareth, por la favorable 25 

atención al presente anticipo mi agradecimiento. 26 

 27 

Entonces al Prof. David Gutiérrez aquí presente sin 28 

prejuicio de esta comunicación que había presentado el 07 29 

de enero del 2019, obviamente se le extendió la invitación 30 

para que participe en esta sesión. 31 

 32 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Consulto a los señores Concejales 33 

sobre la figura de participación, nada más señor Secretario 34 
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sírvase a indicarnos si es que se han configurado todos los 1 

requisitos para que podamos hacerlo bajo el contexto de 2 

silla vacía. 3 

 4 

SEÑOR SECRETARIO: El Prof. Edgar David Gutiérrez es 5 

público, conocido de que es el Presidente del GAD 6 

Parroquial de Baños, entonces está justificando su calidad 7 

y el interés con el que comparece a esta sesión por lo 8 

tanto es una petición calificada señorita Vicealcaldesa. 9 

 10 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias desde secretaria se 11 

califica. Consulto a los señores Concejales, señora 12 

Concejal Monserrath Tello sobre la participación del señor 13 

Presidente del Gobierno Parroquial. 14 

 15 

MGS.MONSERRATH TELLO: Muchas gracias señora Vicealcaldesa, 16 

un saludo cordial a todos los aquí presentes, yo tengo solo 17 

una duda y quizás más por un ámbito en que podamos 18 

instalarnos en la sesión y sobre todo instalar el punto del 19 

orden del día, hacer la consulta a Sindicatura en otras 20 

ocasiones cuando habido Instituciones Públicas que han 21 

pedido silla vacía no se ha procedido debido a que muchas 22 

instituciones públicas pueden en un momento configurarse en 23 

juez y parte de lo que se va a estar regulando, por lo 24 

tanto la figura de silla vacía no corresponde y más bien 25 

correspondería Comisión General y obviamente que pueda 26 

acompañarnos sin tener voto o una figura de silla vacía, 27 

simplemente esto consultar porque no quisiéramos realmente 28 

que pueda luego de una actuación que no esté digamos basada 29 

en norma que pueda constituirse un acto inválido y a 30 

posterior la aprobación de la norma, en ese sentido si 31 

pedirle al señor Síndico Municipal que nos pueda absolver 32 

la consulta. 33 

 34 
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SEÑORITA ALCALDESA (S): Con gusto señora Concejal, Dr. 1 

Andrade por favor, sobre la consulta planteada por la 2 

señora Concejal. 3 

 4 

PROCURADOR SÍNDICO: Gracias señorita Vicealcaldesa, 5 

señoras, señores y señoritas Concejales, le he revisado la 6 

norma del COOTAD y el en el art.311 dice: “que será 7 

representante de la ciudadanía en función de los temas a 8 

tratarse”, revisado este artículo yo no encuentro objeción 9 

alguna para que un representante del Gobierno Autónomo 10 

Descentralizado del cantón Cuenca pueda integrar y ser 11 

parte del Concejo Cantonal en el tema de la silla vacía, 12 

así también el artículo de la Ley Orgánica de Participación 13 

Ciudadana no establece ninguna restricción expresa para que 14 

un representante de un GAD pueda hacer uso de la silla 15 

vacía, señorita Alcaldesa encargada.  16 

 17 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señor Procurador Síndico, 18 

con esa aclaración por parte de Sindicatura vuelvo a 19 

consultar a los señores Concejales sobre la admisión del 20 

señor Presidente del Gobierno Parroquial en su uso de silla 21 

vacía. Se admite, le damos la bienvenida sobre la 22 

participación del Dr. Tacuri en representación de los 23 

ciudadanos moradores del sector Misicata del que se trata 24 

el punto del orden del día y que ha solicitado participar 25 

en Comisión General, consulto a los señores Concejales. Le 26 

invitamos por favor al Doctor para que pueda participar 27 

como corresponde vamos a escucharle en primera instancia 28 

por el lapso de 5 minutos al Doctor, concluida esta 29 

participación le hemos de agradecer por su gentil presencia 30 

y esperamos ya poder continuar con el tratamiento del 31 

punto, Dr. Tacuri por favor. 32 

 33 
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ABG. JORGE TACURI PULLA, SILLA VACIA: Señorita Alcaldesa de 1 

la ciudad de Cuenca, señores Concejales, señoras 2 

Concejalas, público presente, buenas tardes soy Jorge 3 

Tacuri Pulla morador de la parroquia de Baños y 4 

representante del barrio de Misicata, los moradores aquí 5 

presentes nos sentimos muy contentos porque por fin se va a 6 

tratar en esta sesión de Concejo Cantonal la planificación 7 

del sector rural de Misicata, es una necesidad muy 8 

esperada, anhelada por mucho tiempo. Hemos contribuido, 9 

hemos apoyado para que se cumpla todos los requisitos 10 

legales, técnicos, y administrativos para que se apruebe 11 

esa planificación; se han llevado a cabo todas esas 12 

socializaciones en el barrio a través de asambleas, han 13 

salido a territorio, se han llevado las asambleas también 14 

en la junta parroquial para que no haya ninguna falta de 15 

solemnidad. Esperamos que se apruebe esta planificación, 16 

los moradores aquí presentes luego de esa planificación 17 

podremos tener ya la apertura de las vías, podemos 18 

establecer lugares de espacio verde, principalmente se va a 19 

poder contar con un lugar para equipamiento comunitario; 20 

ahí tenemos planeado construir una casa comunal, un 21 

mercado, una cancha de uso múltiple, son múltiples 22 

necesidades que adolece el barrio de Misicata y la 23 

parroquia de Baños por eso es tan anhelado esa 24 

planificación. Esperamos que la Fundación Hogar de Nazareth 25 

teníamos previsto que estén presentes aquí, porque se había 26 

conformado un acuerdo para firmar una acta para las cuales 27 

iban a renunciar a la indemnización del predio más o menos 28 

de 5000m2 donde se va a construir el equipamiento 29 

comunitario que no lo sé porque no lo han hecho, esperamos 30 

que si es que se hace presente este documento que pondrán 31 

en conocimiento de las autoridades, puedan examinar para 32 

que en un futuro poder llevar a cabo el equipamiento tan 33 

esperado, esperábamos también que estén presentes aquí para 34 
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ya no seguir tratándonos como contrarios sino como buenos 1 

vecinos, solicito que si se lleva a cabo esta sesión del 2 

Concejo Cantonal para aprobar este plan parcial urbanístico 3 

de Playas de Misicata y la Unión , lo hagan ustedes de la 4 

mejor manera con su sano criterio para el beneficio de 5 

Misicata, de Baños y de la ciudad y que no siga creciendo 6 

Misicata de una manera desorganizada que lo haga de una 7 

manera sustentable, organizada donde puedan haber los 8 

lugares específicos para que nuestra niñez, nuestra 9 

juventud, las personas de la tercera edad puedan 10 

desarrollarse íntegramente con salud y así velar por las 11 

generaciones actuales y futuras, eso es señorita 12 

Vicealcaldesa y señores Concejales, muchísimas gracias por 13 

esta oportunidad. 14 

 15 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Muchas gracias Dr. Tacuri, a través 16 

suyo mi agradecimiento por la participación activa de los 17 

moradores de Misicata en el proceso de planificación y 18 

finalmente también mi reconocimiento por su presencia en 19 

esta tarde, les invitamos a que puedan continuar en la sala 20 

y puedan escuchar el desenvolvimiento de este punto del 21 

orden del día, sobre el punto señorita Concejal Econ. 22 

Martha Castro, señor Concejal Paul Ramón, en ese orden por 23 

favor. 24 

 25 

ECON.MARTHA CASTRO: Muy buenas tardes con todos y todas, 26 

primero voy a empezar por la convocatoria si bien la 27 

convocatoria estando ayer en la oficina llego a las 14:43, 28 

tiene toda la razón la secretaria de Hogar de Nazareth que 29 

no está con el lapso de 24 horas para la convocatoria, 30 

segundo tampoco podemos nosotros retirar más sabiendo que 31 

hay un acto este rato de una firma de una acta en que hay 32 

una donación por parte de la Fundación para equipamientos y 33 

todo, formaba parte de silla vacía desde el primer debate 34 
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es conveniente de que se encuentre presente el Arq. Ordóñez 1 

haciendo uso de su silla vacía, por otro lado al 2 

encontrarse esta planificación dentro de la parroquia 3 

Baños, si es conveniente también quizás mirar desde el 4 

punto de vista técnico (no sé en contra este aquí el señor 5 

Presidente) pero a veces suele ser que también entra en 6 

conflicto con la ciudadanía que quieren y no quieren asomar 7 

en silla vacía a pesar de que dicen que no se prohíbe estar 8 

señor Presidente no es en su contra si no es más bien como 9 

llevar esta planificación; con transparencia, técnicamente 10 

como lo han hecho pero es mejor viar ciertos conflictos 11 

internos dentro de la comunidad o del barrio, yo propongo y 12 

a consideración de los miembros del Concejo suspender este 13 

punto porque es importe que se encuentre un representante 14 

del Hogar de Nazareth ,esa es mi propuesta. 15 

 16 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señorita Concejal, señor 17 

Concejal Paul Ramón por favor y luego el señor Concejal Dr. 18 

Felipe Camacho. 19 

 20 

DR. FELIPE CAMACHO: Señorita Alcaldesa, compañeros 21 

Concejales, damas y caballeros aquí presentes , vecinos de 22 

la parroquia Baños ; que gusto poder tratar este punto que 23 

realmente es de muchísima importancia para la parroquia, 24 

bueno en primera instancia le solicitaba la palabra para 25 

mocionar que sean recibidos tanto el señor Presidente en la 26 

silla vacía como el Dr. Tacuri en la Comisión General, cosa 27 

que ya se dio, pero mi consulta al Doctor es que si se 28 

cumplió con las 24 horas o no se cumplió con el tema de las 29 

24 horas, eso sería básico para saber si podemos continuar 30 

con este punto o de ser el caso suspenderlo, pero en caso 31 

de que se suspenda mocionar que sea de manera urgente la 32 

próxima sesión a la que ya mocionó la compañera. Entonces 33 

apoyar la moción de la compañera en caso de que se 34 
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suspenda, ahí tendríamos que pedirle al Síndico si esta con 1 

las 24 horas si podemos continuar con la sesión o no 2 

podríamos, Doctor por favor. 3 

 4 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Desde Presidencia vamos a disponer 5 

por favor que se certifique lo que solicita el señor 6 

Concejal. 7 

 8 

SEÑOR SECRETARIO: Señorita Vicealcaldesa como les había 9 

informado al inicio cuando di lectura de la comunicación, 10 

la llamada telefónica que se le hizo al Arq. Alfredo 11 

Ordoñez quien había participado en la sesión anterior 12 

haciendo uso de la silla vacía y que vale también hacer 13 

presente de que no hemos tenido una solicitud de parte de 14 

quien hizo uso de la silla vacía en el primer debate no ha 15 

presentado una sesión, pero nosotros desde secretaria 16 

conscientes de que había un interés le llamamos 17 

telefónicamente y ya les había comentado de que no dio 18 

respuesta, el correo enviado efectivamente es a las 06h30 19 

de la tarde eso es lo que les puedo informar. 20 

 21 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señor Secretario queda 22 

clara su información, continuamos con la intervención del 23 

señor Concejal Felipe Camacho, por favor. 24 

 25 

DR. FELIPE CAMACHO: Señorita Alcaldesa, buenas tardes 26 

señores Concejales, señoras Concejalas y con todos los 27 

presentes si bien en la sesión que se trató en primera 28 

instancia del tema quedo como constancia de que la silla 29 

vacía continuaba como tratamiento del representante de la 30 

Fundación Hogar de Nazareth pero tomando en cuenta como 31 

bien manifestó el señor Dr. Tacuri es importantísimo que se 32 

coadyuve la buena vecindad y ante esta situación de la 33 

buena vecindad sería importante e interesante que las dos 34 
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partes estén presentes en esta sesión , razón por la cual 1 

apoyo la moción de la señorita Concejala Castro con el 2 

objetivo de que se suspende para que estén las dos partes 3 

presentes, gracias. 4 

 5 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señor Concejal Camacho, 6 

señor Concejal Carlos Orellana y a continuación la 7 

intervención del señor Presidente del Gobierno Parroquial 8 

Prof. David Gutiérrez.  9 

 10 

DR. CARLOS ORELLANA: Buenas tardes señorita Alcaldesa 11 

encargada, un saludo a todos los compañeros y compañeras 12 

Concejales. Recordemos que en la sesión pasada la ordenanza 13 

podría decirse que el 90% tendría el consenso de la 14 

ciudadanía y el conflicto que se generó en aquel entonces 15 

relacionado entre la comunidad de la Fundación, nosotros lo 16 

que pedimos como Concejo Cantonal era que se interpongan 17 

los oficios, se reúnan las veces que sean necesarias para 18 

tener una propuesta que sea de consenso que por lo tanto 19 

nos permita a este Concejo Cantonal tomar la decisión que 20 

sea la más adecuada, antes de iniciar la sesión me acerqué 21 

a conversar con los vecinos y me decían que están realmente 22 

por fin a gusto, porque hay un acuerdo pero que este 23 

acuerdo se cristaliza con un compromiso que tiene por su 24 

parte la fundación de entregar el bien inmueble a la 25 

comunidad sin la indemnización respectiva, ellos tienen la 26 

capacidad de renunciar a ese derecho que a ellos les puede 27 

asistir y además habría que ver, porque cuando uno hace un 28 

fraccionamiento siempre tiene que haber una participación 29 

municipal pero más allá de todo ese tipo de temas es 30 

fundamental que estando buscando mejorar esa relación estén 31 

presentes las partes este es el objetivo del conflicto. Si 32 

esto hubiese estado claro en el primer debate este rato ya 33 

hubiera estado resuelto, si hay además una solicitud 34 
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pidiendo que quieren ellos ser parte de este proceso y eso 1 

además les va a dar el contenido y la seguridad jurídica 2 

inclusive al proceso de planificación que vamos a llevar 3 

adelante, muy bien podría entonces posponerse la sesión 4 

para la siguiente semana con lo cual yo creo que inclusive 5 

todos vamos a sentirnos ganadores en el momento en que 6 

vamos a ver ambas partes aquí sentadas llegando al consenso 7 

y ratificando el consenso que conste la declaración de 8 

ellos en las actas, es decir todo eso nos da seguridades 9 

jurídicas que son necesarias al momento de llegarse a un 10 

tema como estos, sobre todo porque hay ocasiones mucha 11 

sensibilidad podrán ellos decir bueno enviemos un oficio no 12 

nos tomaron en cuenta y a espaldas nuestras resolvieron, 13 

evitemos ese tipo de temas creo que ya los vecinos se han 14 

esperado unos días no habría problema que puedan esperar 15 

para que en la próxima semana este Concejo ojalá en los 16 

primeros días de la próxima semana puedan resolver un tema 17 

que sin duda es fundamental en la vida de Baños, en la vida 18 

de los vecinos de Narancay que han estado esperando 19 

históricamente por años alguna respuesta a este problema, 20 

creo que más bien nos daría la seguridad jurídica necesaria 21 

como para que todo reitero una vez más tengamos ese 22 

espíritu de ganar - ganar que es lo que este Concejo ha 23 

planteado, muchas gracias. 24 

 25 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señor Concejal Orellana, 26 

antes de conceder el uso de la palabra al señor Prof. David 27 

Gutiérrez voy a pedir al Arq. Julián Cuenca que esta 28 

delegado hoy de la Dirección de Planificación pueda 29 

compartirnos la conciliación a la que se hace alusión se 30 

había llegado luego del primer debate, en torno al terreno 31 

de la Fundación Hogar de Nazareth y luego de eso pues 32 

continuaríamos con las intervenciones, reconociendo que hay 33 

una moción ya calificada. Arq. Cuenca, por favor. 34 
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 1 

ARQ. JULIAN CUENCA, DIRECCIÓN DE PLANIFICACIÓN: Muchas 2 

gracias, buenas tardes señorita Vicealcaldesa, señoras y 3 

señores Concejales, efectivamente como se ha mencionado y a 4 

raíz del tratamiento del primer debate de la ordenanza para 5 

aprobar el plan de actuación de Playas de Misicata, hubo 6 

esta especie de controversia diría yo o desacuerdo más que 7 

nada entre la fundación y la comunidad ese desacuerdo en 8 

algunas reuniones de trabajo llevadas a cabo con miembros 9 

de la fundación a través del Arq. Alfredo Ordoñez que es el 10 

representante técnico nombrado por la fundación y llegamos 11 

a una revisión de las afectaciones en función de que 12 

podríamos hacer algunos ajustes sobre todo de áreas, 13 

precautelando que la afectación definitiva sirva para el 14 

efecto que se tenía previsto es decir equipamientos 15 

recreacionales, canchas y áreas comunitarias en ese sentido 16 

se revisó la propuesta y se llegó a estas definiciones en 17 

las que estuvimos presentes con la parte interesada y en la 18 

que se llegaron a estas conclusiones favorables y que son 19 

de conocimiento a su vez de la comunidad, es decir     20 

estaría solucionado de manera técnica, quiero ceder la 21 

palabra al Arq. Fernando Salazar que es el técnico que 22 

estaba elaborando la propuesta para que nos dé un poco más 23 

de detalles si es que es necesario ya como se hizo el  24 

ajuste definitivo. 25 

 26 

SEÑORITA ALCALDESA (S): De manera muy breve por favor, está 27 

pendiente la intervención del señor Presidente. 28 

 29 

ARQ. FERNANDO SALAZAR, DIRECCIÓN DE PLANIFICACIÓN: Buenas 30 

tardes señorita Vicealcaldesa, señoras, señores y señoritas 31 

Concejales, efectivamente los ajustes que había solicitado 32 

el Concejo Cantonal se ha tratado en primer debate estaban 33 

referidos netamente a la reducción del área de afección del 34 
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equipamiento comunitario y analizar sobre todo la 1 

factibilidad de que esta afección pueda ser trasladada 2 

también a uno de los predios colindantes se hizo eso. Se 3 

hicieron visitas de campo nuevamente con técnicos de la 4 

unidad de vías para replantear en campo a través de equipos 5 

de precisión con lo cual se módico la afección, se 6 

disminuyó un gran porcentaje lo cual fue y ha sido varias 7 

veces indicado a los implicados, hemos llegado a un acuerdo 8 

con ellos especialmente con el Arq. Ordóñez quien ha 9 

manifestado su acuerdo total con la afección y a más de los 10 

moradores también, lamentablemente no se pudo concretar. 11 

 12 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias Arq. Salazar, señor 13 

Presidente del Gobierno Parroquial por favor Prof. 14 

Gutiérrez. 15 

 16 

PROF. DAVID GUTIERREZ,  PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL DE 17 

BAÑOS: Buenas tardes señorita Vicealcaldesa, señores 18 

Concejales, primeramente agradeciéndoles infinitamente por 19 

haberme concedido la silla vacía, en segundo lugar por 20 

tratar el tema, creo que según puedo apreciar y mi pueblo 21 

de Narancay puede decir que es eso, hay una parcialización 22 

hacia la fundación. Señores estamos convocados tenemos que 23 

dar paso, yo solicito en la manera contundente que este 24 

punto se trate el día de hoy que es en segundo debate y 25 

creo que estamos dentro del proceso legal y eso tenemos que 26 

hacerlo, si a lo mejor anteriormente estaban otros 27 

Concejales me imagino que anteriormente conocían muy bien 28 

del hecho, incluso hay una ausencia parece que hay 29 

irresponsabilidad también hay una irresponsabilidad por 30 

parte también de las comunicaciones que tenemos cuando uno 31 

se desea venir , el día de hoy recibí esto , sin tener 24 32 

horas ¿Dónde está? ¿Qué está pasando? También dice que el 33 

Señor no puede venir entonces tiene que ser convocado a su 34 
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debido tiempo, que culpa tiene el pueblo de Baños sector de 1 

Misicata si un señor no puede venir porque a lo mejor no le 2 

conviene venir, creo que hasta el día de hoy tiene que 3 

solucionarse el problema, son problemas que hemos venido 4 

algunas veces acarreando señorita Vicealcaldesa y no es la 5 

primera vez que tenemos este problema ya nos quitaron una 6 

vía en los predios de “Hostería Duran”, hemos demorado una 7 

infinidad de casos para unas indemnizaciones, ¿Por qué ese 8 

tratamiento a Baños así? ¿O baños no es parte de la ciudad 9 

de Cuenca? ¿Por qué? Es mi pregunta, quiero que a lo mejor 10 

el día de hoy se dé una respuesta aprobando lo que ya está 11 

escrito o lo que ya está dicho, hemos tenido algunas 12 

conversaciones con los señores de la parte afectada de la 13 

fundación y también esos terrenos parte de esos tienen que 14 

ser donados porque si queremos hacer una donación nos 15 

cogerá otros 20 años como cogió el parque “La Cuadra” , 16 

señores no le pueden un tratamiento así a una parroquia tan 17 

importante como es Baños, discúlpeme señorita Vicealcaldesa 18 

que me altere un poquito. 19 

 20 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Permítame señor Presidente un punto 21 

de orden requerido por el señor Concejal Carlos Orellana, 22 

por favor. 23 

 24 

DR. CARLOS ORELLANA: Haber primero este Concejo Cantonal ha 25 

sido el más sensible con todos los temas de la ruralidad no 26 

me parece lógico ni justo que se reclame en ese tono en 27 

temas que en muchas ocasiones podrán tener demoras 28 

administrativas, pero cuando han llegado al seno del 29 

Concejo Cantonal hemos sido los primeros nosotros en poder 30 

ayudar en todos los temas de las Juntas Parroquiales sin 31 

excepción alguna, aquí los compañeros Concejales han sido 32 

bastante pero bastante solidarios con la ruralidad primera 33 

cosa, segunda cosa no es una falta de respeto a los 34 
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habitantes de Baños, estamos planteando un argumento que 1 

inclusive usted mismo esta ratificando se trata de que si 2 

llega a un acuerdo que le limite la posibilidad de 3 

indemnizar y más bien se haga una sesión de manera gratuita 4 

ahí ganamos todos, porque lo otro podemos hacer eso como 5 

usted mismo lo ha dicho demoran las indemnizaciones ahora 6 

no todos los temas están dados a la voluntad en el país, 7 

cambiaron lamentablemente todo el marco legal, usted no 8 

tiene idea las veces que en Avalúos y Catastros hemos 9 

tenido que sufrir para primero hacer el anuncio del 10 

proyecto que antes no era un requisito y que es un 11 

requisito fundamental para proceder a las indemnizaciones, 12 

yo le pido y le ratifico que hasta el último instante que 13 

estemos como Concejales los temas de la ruralidad, los 14 

temas de la ciudad este Concejo ha manejado con total 15 

respeto, con total apoyo hemos tenido diferencias 16 

ideológicas y políticas pero los temas de ciudad siempre 17 

hemos compartido un trabajo conjunto. 18 

 19 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Continúe por favor Prof. Gutiérrez. 20 

 21 

PROF.DAVID GUTIERREZ, PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL DE 22 

BAÑOS: Tiene razón Doctor, pero también digamos yo si le 23 

considero que varios no hemos sido tomados en cuenta como 24 

se merece, hemos cumplido con todos los requisitos; 25 

planificación, socialización y todo lo demás, pienso que el 26 

día de hoy se tiene que darse tratamiento porque es en 27 

segundo debate, es mi pedido y creo que también el sentir 28 

de los moradores de Misicata, gracias. 29 

 30 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Muchas gracias señor Presidente, 31 

señor Secretario sírvase por favor indicar si es que en 32 

secretaria tienen absolutamente clara la moción que está 33 



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL VIERNES 08 DE FEBRERO DE 2019 

 

MUNICIPALIDAD DE CUENCA 

LIBRO DE ACTAS 

21 

calificada y sobre la cual voy a solicitar pronunciamiento 1 

este momento. 2 

 3 

SEÑOR SECRETARIO: Si, señorita Vicealcaldesa la moción 4 

planteada por la Concejal Martha Castro es en el sentido 5 

que se suspenda el punto y por no estar presente el 6 

representante técnico de la Fundación Hogar de Nazareth, 7 

consulto a la señorita Concejal si es en ese sentido su 8 

moción. 9 

 10 

ECON. MARTHA CASTRO: Si y que se le convoque 11 

anticipadamente con un plazo prudencial para que pueda 12 

venir y también mocionando que regrese la próxima semana. 13 

 14 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señorita Concejal nada más 15 

antes de someter a votación yo me permito con la venia de 16 

ustedes hacer una reflexión muy rápida, se está mocionando 17 

hacer la devolución del trámite en el trascurso de 8 días 18 

por petición tal y como está plasmado es que el Arq. 19 

Ordóñez este presente y no se señala cuando se dará la 20 

fecha de su retorno al país entonces pido a los señores 21 

Concejales en función de eso puedan afinar la moción. Señor 22 

Secretario por favor consulto a la proponente si esa es su 23 

moción final, se ratifica. 24 

 25 

ECON. MARTHA CASTRO: Se ratifica que venga la próxima 26 

semana de nuevo esto. 27 

 28 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Se ratifica en la moción señor 29 

Secretario, consulto a los señores Concejales sobre la 30 

moción que cuenta con apoyo, sin ningún voto en contra, 31 

señora Concejal Carolina Martínez por favor, perdóneme 32 

señora Concejal Narcisa Gordillo pido disculpas usted me 33 
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había solicitado la palabra fue una omisión mía no 1 

concedérsela antes. 2 

 3 

DRA. NARCISA GORDILLO: Si muchas gracias compañera 4 

encargada de la Alcaldía del cantón Cuenca, compañeras y 5 

compañeros Concejales, señores técnicos de la Corporación, 6 

moradores de la parroquia de Baños, señor Presidente del 7 

GAD, justamente este Concejo ha sido convocado para conocer 8 

y tomar resolución sobre esta ordenanza en segundo debate y 9 

dentro de las primeras líneas de exposición de motivos, 10 

justamente se hace referencia a que la tendencia dice del 11 

crecimiento de la ciudad de Cuenca hacia el predio urbano 12 

ha ocupado el suelo, misma que en algunos casos se lleva 13 

acabo al margen de las ordenanzas y el Control Municipal, 14 

consultando con los técnicos de la Dirección de 15 

Planificación preguntaba si es que ese acuerdo, esas 16 

coincidencias por una situación que habíamos conocido en lo 17 

anterior estaba ya incorporada resuelto a través de esta 18 

propuesta de ordenanza, más bien se indica de que 19 

justamente para consolidar hace falta ese documento 20 

suscrito entre las partes, realmente dentro de los 21 

problemas que conocemos a diario dentro del cumplimiento de 22 

nuestras funciones sin embargo existen muchísimos problemas 23 

que duran no días, meses, sino años sin embargo creo que el 24 

Concejo Cantonal tiene la suficiente autoridad de tomar 25 

decisiones mirando siempre a esa horizontalidad de derechos 26 

de todos los sectores, el sector rural las 21 parroquias 27 

efectivamente le falta muchísimo en obras, en presupuesto, 28 

la parroquia de Baños, escuchaba el día de ayer en los 29 

medios de comunicación no tiene el presupuesto 30 

participativo desde el 2015, no se le está perjudicando al 31 

Presidente o sus vocales se está perjudicando a la 32 

ciudadanía que no accede a las obras, en esa virtud la 33 

Constitución de la República lo dice no se sacrificará la 34 
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justicia por las formalidades, aquí existe una omisión del 1 

tema de cuando se convocó al señor para que haga uso de la 2 

silla vacía, sin embargo creo que estamos como Concejo con 3 

esa autoridad para resolver los problemas de la ciudadanía 4 

asumiendo esa representación por ende si es que esta 5 

mocionado que se suspende el tema del tratamiento de este 6 

punto en función de que es importante la planificación para 7 

un crecimiento ordenado del Cantón en su integridad áreas 8 

urbanas y áreas rurales, realmente mi voto es en contra yo 9 

hubiese estado de acuerdo de que se apruebe ya y se apruebe 10 

en segundo debate porque esto de los 8 días , 15 días mucho 11 

de eso solamente es teoría en la práctica alguna vez en una 12 

ordenanza se dijo 8 días y ya ha pasado más de un año y no 13 

ha pasado absolutamente nada entonces con esas experiencias 14 

yo sí creo que se debería haber tratado ya en este momento 15 

por lo tanto mi voto también es en contra. 16 

 17 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señora Concejal su voto es 18 

en contra igual que el de la señora Concejal Carolina 19 

Martínez sobre la moción entiendo yo, señora Concejal 20 

Monserrath Tello por favor. 21 

 22 

MGS. MONSERRATH TELLO: Gracias señorita Alcaldesa encargada 23 

yo quiero hacer un par de reflexiones respecto al tema 24 

sobretodo porque me parece que deberíamos actuar siempre en 25 

coherencia como el Concejo Cantonal ha actuado muchas veces 26 

hemos resuelto sin la presencia ni siquiera del Presidente 27 

de la junta parroquial y muchas veces también un ciudadano 28 

que inclusive manda un oficio que me parece hasta 29 

descomedido solicitando se suspenda el punto del orden del 30 

día parecería ser que estuviéramos dando en efecto 31 

respuesta, es una suspensión si vamos  a tratar en 8 días 32 

porque no estamos aprobando ni negando lo que corresponde, 33 

es la suspensión no hay otra forma y no hay otra figura de 34 
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resolver esto Marthita , entonces esto no es que no estemos 1 

suspendiendo el punto , esa  fue la petición del oficio yo 2 

no creo que deba ser una respuesta a que el Concejo 3 

Cantonal deba tomarla como si fuera una respuesta a un 4 

ciudadano particular que probablemente responda a intereses 5 

de una colectividad, de una fundación que será un cuerpo 6 

colegiado será una institución, pero creo que siendo el 7 

Presidente de la Junta Parroquial siendo los moradores los 8 

que están presentes aquí, si el señor no pudo darse cita 9 

puedo haber mandado un delegado o delgada técnico o asesor 10 

jurídico o demás de la fundación Hogar de Nazareth 11 

realmente no tengo bien el nombre, pero en realidad debería 12 

estar presente alguien que pudo haber sido notificado de 13 

este particular, yo entiendo y creo que si puede ser un 14 

error el que muchas veces las notificaciones no llegan a 15 

tiempo o a veces es imposible, me consta que es difícil 16 

contactar con los ciudadanos porque dejan un solo número de 17 

teléfono, un solo correo electrónico y a veces es difícil 18 

contactarlos o poder anticiparlos de esta situación la 19 

verdad a mi si me queda un poco la preocupación de que 20 

parecería ser que ahora cualquiera que solicita que se 21 

suspenda un punto de la orden del día en el Concejo 22 

Cantonal pueda hacerlo, cuando es potestad exclusiva del 23 

Concejo que está resolviendo de esa manera, pero creo que 24 

si se debería argumentar de otra manera no porque este 25 

faltando una persona yo no sé si solicitaron silla vacía, 26 

si solicitaron Comisión General o simplemente querían 27 

asistir a la sesión eso no me queda claro el orden 28 

jurídico, creo que es necesario que queden las cosas y las 29 

resoluciones del Concejo Cantonal absolutamente motivadas 30 

para que esto no genere jurisprudencia y no genere también 31 

una incoherencia en las resoluciones que toma el Concejo 32 

Cantonal. 33 

 34 
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SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señora Concejal su voto 1 

también seria en contra, yo consultaba sobre la moción 2 

salvo que la señorita Concejal proponente desearía hacer 3 

una modificación sobre la misma, estamos en votación no 4 

corresponde hacer aclaración alguna, hay la moción de 5 

suspensión que cuenta con el voto de la señora Concejal 6 

Martínez, de la señora Concejal gordillo y la señora 7 

Concejal Tello se suma también la señora Concejal Vásconez, 8 

yo quisiera compartirles también mi reflexión, me parece 9 

que en el estricto orden hay que prevalecer el interés de 10 

las mayorías muchas veces hemos aprobado en el Concejo 11 

Cantonal si convocar a ciudadanos en particular y 12 

probablemente luego concurren a la Dirección de 13 

Planificación a solicitar que se revise o que se revea 14 

cualquier tema pero empezar en el Concejo a recibir 15 

peticiones de ciudadanos de que se suspenda porque no 16 

pueden estar presentes me parece simplemente complicado, 17 

sin embargo me ratifico en consultarles sobre la moción, 18 

usted señor Presidente es unos de los integrantes también 19 

le consulto sobre su voto. Vamos a tomar votación personal, 20 

señor Secretario sírvase a leer la moción y a continuación 21 

vamos a tomar voto nominal. 22 

 23 

SEÑOR SECRETARIO: Señorita Vicealcaldesa la moción es la 24 

siguiente “suspender este punto porque es importante que se 25 

encuentre el representante de la fundación Hogar de 26 

Nazareth y  que se le convoque con 24 horas de anticipación 27 

y que venga a la próxima sesión”, perdóneme señorita 28 

Vicealcaldesa y con todo el respeto señorita Concejal 29 

castro esto es lo que hemos podido recoger desde la 30 

secretaria está grabado inclusive la moción. 31 

 32 
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SEÑORITA ALCALDESA (S): Señorita Concejal Castro le pido a 1 

usted comedidamente pueda hacernos una última explicación 2 

de su moción. 3 

 4 

ECON. MARTHA CASTRO: Haber había dado unos antecedentes que 5 

no existía una acta en que se comprometía la parte de 6 

donación, así comencé mi intervención si es que le puede 7 

revisar el señor Secretario y en virtud de que no ha sido, 8 

es importante que esté presente porque hay un equipamiento 9 

de donación que se debe dar de un espacio público que debe 10 

tener entonces era necesario que esa acta que tienen porque 11 

no está el documento que se adjunta de que el acta está 12 

suscrita, aquí no hay ningún documento primeramente que se 13 

adjunte que este suscrito. 14 

 15 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Sobre la moción por favor señorita 16 

Concejal  17 

 18 

ECON. MARTHA CASTRO: Si, por eso mismo ese fue el 19 

antecedente entonces por eso es importante que este 20 

presente el representante de la fundación Hogar de 21 

Nazareth, para poder proceder así como ocupaba la silla 22 

vacía siga de nuevo interviniendo en esta y que se le 23 

convoque con el plazo correspondiente necesario para que 24 

venga sea él u otro representante de la fundación pero que 25 

se garantice esa donación, esos actos o esos acuerdos que 26 

ha llegado para el equipamiento público necesario. 27 

 28 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Sobre la moción señorita Concejal. 29 

 30 

ECON. MARTHA CASTRO: Que se suspenda el punto, que se le 31 

convoque a un representante de fundación Hogar de Nazareth 32 

para continuar con el trámite de la ordenanza por cuanto 33 

hay ciertos inconvenientes de formulación de documentos que  34 
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habiliten este proceso técnicamente, para que el Concejo 1 

pueda tomar las decisiones. 2 

 3 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señorita Concejal, consulto 4 

a los señores Concejales se había dispuesto ya desde la 5 

Presidencia señor Secretario votación nominal por favor. 6 

 7 

SEÑOR SECRETARIO: Concejal Priscila Carrión  8 

 9 

ING. PRISCILA CARRIÓN: A favor de la moción de la Concejal 10 

Castro. 11 

 12 

SEÑOR SECRETARIO: Concejal Martha Castro proponente, 13 

Concejal Eulalia Cobos. 14 

 15 

SRA. EULALIA COBOS: A favor de la moción de la Compañera 16 

Martha Castro. 17 

 18 

SEÑOR SECRETARIO: Concejala Narcisa Gordillo. 19 

 20 

DRA.NARCISA GORDILLO: Mi voto es en contra. 21 

 22 

SEÑOR SECRETARIO: Concejal Paul Ramón. 23 

 24 

SR. PAUL RAMÓN: Quería razonar mi voto he conversado 25 

brevemente con el Dr. Tacuri. 26 

 27 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Nada más por temas reglamentarios 28 

señor Concejal se motiva el voto cuando no hubo una 29 

intervención previa en su caso penosamente la hubo, así es 30 

que le pido más respeto al reglamento. 31 

 32 

SR. PAUL RAMÓN: A favor de la moción. 33 

 34 
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SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señor Concejal por su 1 

comprensión. 2 

 3 

SEÑOR SECRETARIO: Concejal Carolina Martínez. 4 

 5 

TNLG.CAROLINA MARTINEZ: En contra. 6 

 7 

SEÑOR SECRETARIO: Concejal Felipe Camacho. 8 

 9 

DR.FELIPE CAMACHO: A favor de la moción. 10 

 11 

SEÑOR SECRETARIO: Concejal Carlos Orellana. 12 

 13 

DR.CARLOS ORELLANA: A favor. 14 

 15 

SEÑOR SECRETARIO: Concejala Gissella Ochoa. 16 

 17 

ING. GISSELLA OCHOA: A favor de la moción. 18 

 19 

SEÑOR SECRETARIO: Concejal Susana Vásconez. 20 

 21 

ARQ.SUSANA VÁSCONEZ: En contra. 22 

 23 

SEÑOR SECRETARIO: Concejala Monserrath Tello. 24 

 25 

MGS.MONSERRATH TELLO: ¿No puedo motivar no cierto?, mi voto 26 

es en contra porque realmente la moción dice claramente… 27 

 28 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Le pido señora Concejal, muchas 29 

gracias para ser equitativa les pido las disculpas del 30 

caso, señor Secretario avanzamos. 31 

 32 

SEÑOR SECRETARIO: Prof. David Gutiérrez en ejercicio de la 33 

silla vacía.  34 
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 1 

PROF.DAVID GUTIERREZ, PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL DE 2 

BAÑOS: En contra de la moción. 3 

 4 

SEÑOR SECRETARIO: Su voto señorita Vicealcaldesa. 5 

 6 

SEÑORITA ALCALDESA (S): En contra señor Secretario. 7 

 8 

SEÑOR SECRETARIO: 7 votos a favor de la moción, 6 en 9 

contra. 10 

 11 

SEÑORITA ALCALDESA (S): En consecuencia señor Secretario se 12 

aprueba la moción que se tenga en cuenta para la siguiente 13 

sesión agradezco al señor Presidente del Gobierno 14 

Parroquial por su gentil presencia y le invito a que pueda 15 

acompañarnos desde ya en la siguiente sesión que se 16 

convocará para el efecto señor Secretario luego de aprobado 17 

el punto. 18 

 19 

PROF.DAVID GUTIERREZ, PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL DE 20 

BAÑOS: Muchísimas gracias y disculpe si de repente me 21 

excedí un poquito en mis palabras así soy yo muchas 22 

gracias. 23 

 24 

SEÑOR SECRETARIO: Señorita Vicealcaldesa si me concede el 25 

uso de la palabra por favor, yo quisiera aclararle al Prof. 26 

David Gutiérrez que no es parte del Concejo Cantonal es a 27 

los señores Concejales que son miembros del Concejo 28 

Cantonal, hay una indicación de una resolución del Concejo 29 

Cantonal de que los Presidentes de los GADs Parroquiales en 30 

los que puedan tener interés porque se tratan temas sean 31 

invitados a las sesiones del Concejo Cantonal, hay una gran 32 

diferencia. 33 

 34 
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SEÑORITA ALCALDESA (S): Estamos ya fuera de sesión más bien 1 

se ha concluido el punto voy a pedirle al señor Secretario 2 

por favor se sirva certificar que se agotado el orden del 3 

día para clausurar la sesión. 4 

 5 

SEÑOR SECRETARIO: Así es señorita Vicealcaldesa se han 6 

agotado los puntos del orden del día. 7 

 8 

SEÑORITA ALCALDESA (S): Gracias señores Concejales pedirles 9 

con la bondad que ha ustedes les caracterizan puedan 10 

acompañarnos a una convocatoria que la estamos realizando 11 

para el día lunes en horas de la tarde, desde secretaria 12 

del Concejo es necesario que podamos afinar algunos puntos 13 

de la agenda legislativa a este último trayecto de este 14 

Concejo y luego también quiero comentarles señores 15 

Concejales hemos tenido algunos incidentes a propósito de 16 

ponernos al día con las actas de las sesiones precisamente 17 

porque las intervenciones no siempre son muy claras, eso ha 18 

demandado que la secretaria no pueda estar siempre a tono 19 

con la transcripción de las actas y es uno de los temas que 20 

queremos tratar a propósito de este taller entonces 21 

pedirles desde ya de modo de bastante comedimiento que 22 

puedan acompañarnos y sus aportes siempre serán 23 

bienvenidos, lunes a las 03h00 de la tarde en este mismo 24 

espacio, muchas gracias a todos, a los amigos de Misicata 25 

bienvenidos. 26 

 27 

EL CONCEJO CANTONAL EN SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL 28 

DÍA VIERNES 08 DE FEBRERO DE 2019, AL TRATAR EL PUNTO 2 DEL 29 

ORDEN DEL DÍA, RESUELVE SUSPENDER EL CONOCIMIENTO Y 30 

RESOLUCIÓN, EN SEGUNDO DEBATE, SOBRE EL “PROYECTO DE 31 

ORDENANZA QUE SANCIONA EL PLAN PARCIAL DE ACTUACIÓN 32 

URBANÍSTICA DEL SECTOR LAS PLAYAS DE MISICATA Y LA UNIÓN”, 33 

HASTA QUE SE CUENTE CON LA PRESENCIA DEL ARQ. ALFREDO 34 
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ORDOÑEZ, REPRESENTANTE TÉCNICO DE LA FUNDACIÓN HOGAR DE 1 

NAZARETH, QUIEN HACÍA USO DE LA SILLA VACÍA, EN EL PRIMER 2 

DEBATE DEL PROYECTO DE ORDENANZA Y QUE VENGA PARA LA 3 

PRÓXIMA SESIÓN PARA SU CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN. 4 

 5 

A las 16:11 termina la sesión. 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

  11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 

 

 

 

Abg.Cpa. Ruth Caldas 

 Arias, 

Dr. Fernando Arteaga 

Tamariz, 

ALCALDESA (S) DE CUENCA SECRETARIO DEL ILUSTRE     

CONCEJO CANTONAL 
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